



HISTORIA DE YOUNG LIFE ARGENTINA

En el mes de diciembre del año 2000, una familia arribó a la ciudad de Corrientes: "Los Schlicks", provenientes de Visalia, California.

David y Saan estaban involucrados en el ministerio de Young Life en los Estados Unidos y, como su corazón ardía por ayudar e invertir tiempo en adolescentes, ellos comenzaron a desarrollar Young Life en nuestro país.

En este gran trabajo, ellos comenzaron a involucrar y dar a conocer Young Life a Eduardo Pi y Carolina Pujol, les enseñaron la importancia de entrar en el mundo de los jóvenes y de tener una relación genuina con ellos. Durante ese año, ellos no hacían otra cosa que hablar de Young Life y de hacer "contacto" con adolescentes y jóvenes. El equipo de líderes voluntarios fue creciendo y el 11 de septiembre dio inicio el primer club de Young Life.

En diciembre ellos tuvieron que regresar a los Estados Unidos y la familia Pi siguió al frente del ministerio y, en ese mes, diciembre del 2001, se realizó el primer campamento de Young Life en Argentina, donde asistieron 22 chicos.

Eduardo Pi era el director en ese momento, hasta el año 2006 que por razones laborales no pudo seguir y allí nombran a Carolina Pujol de Pi directora de área en Corrientes. Los años pasaron y en el año 2009 la nombraron directora de Argentina. Para esa fecha, Young Life tenía más líderes y entre ellos estaba Jonatan Hauros, que había ingresado como voluntario en agosto de 2008 y quien a partir del año 2011 comenzó a visitar su ciudad natal Villa Ángela – Chaco con el objetivo de expandir el ministerio. En 2013, junto a Carolina, designaron como directores de área a Emilce Velazquez y Gonzalo Villanueva.

El ministerio fue creciendo en Corrientes y se nombró a Sonia Pi como Directora de Área, quien dirigió el ministerio desde el 2010 hasta febrero del 2020. En la actualidad, su cargo lo ocupa Marlene Zapata.

En el año 2013, el ministerio llegó a Buenos Aires de la mano de Natalia Gonzalez y Matías De Priego, quienes dirigieron Young Life desde el año 2013 hasta marzo 2020, cediendo su lugar a Yemina González.

Jonatan Hauros terminó sus estudios de Lic. en Administración, motivo que lo había llevado a vivir en Corrientes y decidió mudarse a la ciudad de Rosario para estudiar una maestría. De este modo, comenzó Young Life en Rosario y pasó a ser el director de área en esa ciudad.

En el año 2016, Carolina Pi es designada como Directora Regional de la Patagonia y en el año 2018 Jonatan Hauros ocupó el cargo de Director de Argentina. Por este motivo, en Rosario se designó en el cargo de Director de Área a Nicolás Segundo.

Mariana Maldonado, otra chaqueña que se fue a vivir a Corrientes, trabajó en el ministerio de Young life junto con su esposo, cuando eran novios. Se casaron y se fueron a vivir a Formosa.

Y, en medio de la pandemia, decidieron comenzar con Young Life Formosa.

Sabemos que nuestra historia es rica y nuestro futuro es prometedor, lleno de desafíos. Somos un grupo de adultos que sigue comprometido con la histórica misión de Young Life: hacernos amigos de los jóvenes y permitirles echar un buen vistazo al Salvador, Jesucristo.